## Goetheschule wird renoviert

Das Jahr 1990 war für die Goetheschule ein besonderes Jahr. Aus dem Aschenputtel wurde wieder eine Prinzessin. Denn mit viel Geld, gemeinsamer Planung von Stadtverwaltung und Schule, unter großartiger, Kosten sparender Mitarbeit der Eltern wurde die Schule wieder so restauriert, dass sie sich nun wieder wie im alten Glanz zeigen konnte. Die Spuren der Schnellüberarbeitung in den 60iger Jahren wurden beseitigt und die Konzeption der Außenanlage wurde überarbeitet. Einige Bilder dokumentieren den Kontrast zwischen vorher und nachher. (Bilder Frank Mecke)





